

Inauguran Parque Familiar en Villa Los Conquistadores en Carahue

Como un sueño para la comunidad, el alcalde Helmuth Martínez Llanca-pán fue parte de la inauguración de un nuevo y moderno espacio recreativo en la Villa Los Conquistadores, un proyecto de gran impacto que beneficiará a 150 familias del sector. Con una inversión superior a los 140 millones de pesos, esta obra fue ejecutada por la Empresa Constructora Arquitectura y Construcción ROMAX SPA, y es el resultado de un esfuerzo conjunto que involucró a diversas autoridades y a la propia comunidad.

El nuevo parque ofrece una serie de características, entre ellas; Rampas de Acceso Universal, Área de juegos infantiles, Zonas de Permanencia Techadas, Área de Deporte y Calistenia, Iluminación Solar, veredas de hormigón y un cuidado paisajismo, mejorando la estética y accesibilidad del



entorno.

Durante la ceremonia de inaugura-

ción, el alcalde destacó la importancia de este logro. "Este parque es un

claro ejemplo de que, trabajando juntos, podemos construir un futuro mejor para Carahue, reafirmando nuestro compromiso con el bienestar, la inclusión y la calidad de vida de nuestras familias", señaló. El edil extendió sus agradecimientos al Servicio de Vivienda y Urbanización (SERVIU) por su esencial aporte, así como al Cuerpo de Concejales por su visión y asignación de recursos.

La actividad contó con una importante asistencia de autoridades y representantes de la comunidad, incluyendo a los Diputados Andrés Jouannet y Henry Leal, el representante del director de SERVIU, Gonzalo González, los concejales Paola Retamal, Guido Tralma y Graciela Quilapan, además de numerosos vecinos y vecinas de la comunidad, quienes celebraron este significativo avance.